



Paroisse Saint Joachim

Le 10 décembre 2017
Deuxième dimanche de l'Avent (B)

Croire en la promesse

Toutes les lectures de ce dimanche ont un point en commun: le futur, l'avenir. Les verbes sont au futur, et on appelle les regards à se tourner vers l'avant :

– *Préparez à travers le désert le chemin du Seigneur. La gloire du Seigneur se révélera* (1^{re} lecture).

– *Le Seigneur donnera ses bienfaits, notre terre donnera son fruit* (Psaume).

– *Ce que nous attendons, selon la promesse du Seigneur, c'est un ciel nouveau et une terre nouvelle* (2^e lecture).

– *Voici venir derrière moi celui qui est plus puissant que moi. Il vous baptisera dans l'Esprit Saint* (Évangile).

Il ne s'agit pas ici de fuir le présent pour se réfugier dans un hypothétique futur. Ces paroles de Dieu nous situent devant les deux éléments constitutifs de nos vies : l'acquis et le promis.

L'acquis et le promis

Prenez un petit bébé qui vient de naître. Il n'a aucun acquis : ni compétence (il ne sait même pas parler), ni compte de banques, ni meubles, ni maisons... Mais il a un immense promis: c'est le promis de ses parents qui l'ont désiré et qui, en le mettant au monde lui font une grande promesse: « Nous allons être là pour te nourrir et te guider jusqu'à ton plein accomplissement.

Puis le bébé grandit. Il commence à accumuler des acquis: il s'enrichit de compétences à travers ses parents et les écoles qu'il fréquente. Il reçoit des vêtements, des appareils électroniques. Plus tard, il commence à travailler, il met de l'argent en banque. Rapidement, son acquis grossit : meubles, voitures, maison, chalet, etc... Compte de banque, fonds de pension, placements boursiers...

Très souvent, plus son acquis augmente, plus son promis diminue. De sorte que sa sécurité réside de moins en moins dans le promis et de plus en plus dans l'acquis. Cet acquis qu'il protège, qu'il craint de perdre, qui lui crée bien des soucis...

Malheur à celui ou celle qui n'a plus de promis dans sa vie. Son existence se ratatine autour des choses qui ne peuvent apporter ni le bonheur ni la vraie sécurité, des choses qui laissent un goût de poussière dans le cœur.

L'horizon de la promesse

Être croyant, c'est oser croire dans une immense promesse qui remplit tout l'horizon de notre vie. Tel est le sens de ce désert où se tient Jean le Baptiste : le désert est le lieu où il n'y a pas d'acquis, où l'existence trouve sens dans un promis grand comme le ciel, un promis qui s'appelle Dieu lui-même.

Georges Madore

Pensée de la journée :

Croire, ce n'est pas avoir un avenir; c'est être un avenir entre les mains de Dieu.

Pensée de la semaine :

Courons au désert : c'est le lieu de la vérité, loin du futile.

Oser y croire : Le temps de Dieu.

Les promesses de vie du Seigneur se réalisent en leur temps. La parole de Dieu nous invite à la persévérance et à la foi qui sont « le chemin ... droit » par lequel Dieu vient et se fait proche de nous.

ÉVÉNEMENTS PAROISSIAUX

Prière pour nos malades :

Paul Gour, Louise Baron, Angeline Goudreau, Charles Émile (Chuck) Joly, Paul Faucher, Louise Hébert., Jean-Guy Savoie, Nicole Hotton, Léo Bachand, Lionel Blais.

Quête : 3 décembre 2017,

Quête ordinaire : 925.00\$, don et charité : 20.00\$, Ensemble nous servons : 394.40\$ Réparation de l'église : 120.00\$

Ensemble Nous Servons 2017

Notre objectif pour 2017 est de 7200\$. À date la paroisse a collecté 7156.46\$ (99.16%) de notre objectif.

CPP : La prochaine réunion de CPP aura lieu le 14 décembre à 19h à la Salle Saint-Joachim.

Noël approche...

Mieux vaut nous préparer en avance et penser à nos frères et sœurs qui peut-être aurons quelques besoins pendant ces temps où nous commémorons la naissance du Seigneur.

Pour cela, la paroisse organisera les dimanches 10 et 17 décembre les paquets de Noël pour les plus démunis(es) que nous apporterons aux services sociaux Catholiques. Pour plus d'informations, veuillez consulter la liste d'articles à mettre dans les sacs (feuillet jaune ou rose).

Fête de Noël

Les jeunes de la paroisse vous présenteront une scénette sur la nativité de notre Seigneur Jésus le 24 décembre à 19h30.

Les répétitions se feront les dimanches 3, 10 et 17 décembre à 11h à la paroisse.

Préparatifs pour la messe de Noël pour les enfants

Pour que les jeunes vivent une messe de Noël vivante et signifiante dans notre belle église, rien de mieux pour les jeunes que de participer aux ministères, et à la scénette. L'annonce est déjà dans le bulletin. Nous vous prions d'encourager vos enfants à participer aux différentes activités organisées pour eux et par eux.

Tous les jeunes de la 1^e à la 8^{ième} année sont invités à participer aux différents ministères et à la scénette pour la messe de Noël de 20H le 24 décembre à la paroisse St-Joachim.

Les répétitions auront lieu:

Où : Église St-Joachim.

Quand: Le dimanche 10 décembre à 11h

Le dimanche 17 décembre à 11h

Le dimanche 24 décembre à 17h (répétition générale sur scène).

Un souper sera servi aux jeunes. Si vous avez des questions, contactez Anne Marie au 780-270-4376 ou par courriel: annemariecamara8@gmail.com.

Au plaisir de vivre ensemble la messe de Noël !

Les fleurs de Noël

La fête de Noël approche, nous avons besoin de fleurs pour notre belle église. La Paroisse invite les personnes de bonne volonté à nous aider soit en fleurs ou en don (envers l'achat de fleurs) jusqu'au 20 décembre. Merci d'avance pour votre générosité.

Réconciliation communautaire

* Vendredi le 22 décembre 2017 à 7h(19h) à Saint-Joachim.

Les célébrations du temps des fêtes à l'église St-Joachim présidé par Père Philippe Insoni

Atandele.

***dimanche le 24 décembre à 20h (8h)**

Avant la messe : chant et scénette avec les enfants.

***dimanche le 24 décembre à minuit** (animatrice de chant : Miriam Moisan, à l'orgue : Évangeline Forcier)

***lundi le 25 décembre, le jour de Noël, la messe à 11h** (animatrice de chant : Miriam Moisan, à l'orgue : Évangeline Forcier)

***dimanche le 31 décembre, la prière et la messe à 19h (7h)** (chant : groupe de famille Ste-Famille)

Un repas fraternel sera servi après la messe, nous sommes invités.

***lundi, le 1^{er} janvier 2017 : messe à 11h.**

PROGRAMME DES MESSES FAMILIALES ANNÉE PASTORALE 2017-2018

Les messes familiales sont célébrées à 17h (5h) à la Paroisse St-Joachim, et ce sont les enfants qui remplissent les différents ministères : lecture, choral, servant de messe, offrande, quête, etc.

Les répétitions se feront à 16h avant chaque messe.

Janvier : samedi 20, Février : samedi 24, Mars : samedi 17, Avril samedi 21, Mai : samedi 26, Juin : samedi 16.

Chaque messe sera suivie d'un souper, la paroisse offre les pizzas et les parents apportent : les jus, l'eau, les céleris, les fruits, les desserts ou autres. Nous aurons également des activités pour les enfants et leurs familles. Nous invitons les parents et les enfants qui souhaitent remplir les ministères de bien vouloir communiquer avec l'agente de pastoral Anne Marie Camara au 780-270-4376 ou annemariecamara8@gmail.com.

Pèlerinage Terre en Sainte chanté par Robert Lebel

Du 5 au 16 juin 2018. Réservez votre place avant le 5 mars 2018.

Coût : 3 885\$/personne, location double au départ de Montréal

4375\$/personne, location double au départ d'Edmonton par Air Canada

Formulaire d'inscription et plus de renseignements sur le site : www.ceffa.ca

COMMUNIQUÉ du 7 décembre 2017, Edmonton

« Au nom du conseil d'administration de la Société des manoirs Saint-Joachim et Saint-Thomas, il me fait grand plaisir d'annoncer que Roch Labelle assumera le poste d'administrateur des manoirs », disait la présidente de la Société, madame Rita Hébert. Monsieur Labelle, qui débutera le 20 décembre, apporte une vaste expérience en gestion immobilière et administration de programmes.

Messe commémorative

Vous manquez un être cher ce Noël ? Veuillez, vous joindre à nous le samedi 16 décembre, à 9h30, alors que l'archevêque Smith célébrera la messe annuelle de l'Avent au Holy Cross mausoleum. Nous invitons les familles et les amis à assister à cette célébration de la foi et de l'espoir alors que nous nous souvenons et prions pour tous ceux qui sont morts. Holy Cross est situé au 14611, sentier Mark Messier.